
 

 

 

 

 

 

MENSAGENS DE QUINTA-FEIRA 13 DE OUTUBRO DE 2022 

(Encontro de oração - Facebook ao vivo) 

ITÁLIA 

 

LÚCIA DE FÁTIMA 

 

Irmãos, irmãs, sou Eu Lúcia de Fátima, Lúcia dos Santos, o mundo ainda não Me 

reconheceu, mas estou no Céu com Nossa Senhora, com Jacinta e com Francisco, eles 

também estão hoje aqui comigo, para falar ao mundo, desinformado dos embustes que 

se verificaram no passado, relacionados com o Terceiro Segredo de Fátima. Quando 

vivi em Coimbra, os anos passaram-se para Mim, cantava todos os dias com algumas 

irmãs que acreditavam em Mim e que Me acompanharam até à morte, queria recordar 

os momentos que vivi em Fátima, na Cova, juntamente com Jacinta e o Francisco, 

cantava assim: " A 13 de Maio, apareceu Maria, aos três pastorinhos, na Cova de Iria". 

Agora cantamos juntos, as lágrimas corriam-Me pelo rosto, era um momento de doçura 

para recordar o que aconteceu, Nossa Senhora falou-nos muito, até ao dia 13 de 

Outubro, o dia do grande milagre, isto é o que o mundo sabe, mas Nós vamos 

revelar-vos o que não sabeis.  

 

JACINTA DE FÁTIMA 

Irmãozinhos, irmãzinhas, sou Eu a vossa irmãzinha Jacinta, estamos aqui para falar com 

ao mundo, para que possa saber o que Nossa Senhora Nos revelou. Nossa Senhora 

falou-nos muitas vezes, revelou-Nos coisas muito importantes, o Terceiro Segredo de 

Fátima foi adulterado várias vezes no Vaticano, eles queriam mudar cada palavra, 

porque muitas coisas lhes diziam respeito, se isso fosse revelado o mundo se 

converteria. Nossa Senhora sempre Nos ensinou a dizer a verdade custasse o que 

custasse, Ela disse-Nos que até o Seu Filho Jesus morreu por dizer a verdade. Nossa 

Senhora no dia 13 de Outubro deu um grandioso sinal, para que tantas almas que 

chegavam de muitos lugares diferentes pudessem acreditar, mas com o passar do tempo, 

muitos consagrados afastaram muitas almas, e ainda hoje muitas almas vão para o 

inferno, Eu vi-o e é horrível, ver tantas almas a irem para lá, vi lá muitos consagrados, 

acreditai é a verdade. 

Nossa Senhora falou-Nos tanto, sobre muitas Nações que iriam desaparecer, e Ela 

disse-nos para não ter medo, porque quem reza tem a protecção do Céu, Ela disse-nos, 

escutai o vosso coração porque ali está a verdade. No mundo de hoje, as Leis de Nosso 

Senhor já não são respeitadas, e é por isso que o mundo está a sofrer esta grande 
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purificação, através de guerras, de epidemias, isto não é nada, muitas guerras 

ainda estarão para vir, cada vez maiores, muitas epidemias virão em várias partes 

do mundo, isto servirá para que o homem possa compreender que Deus é o Nosso 

Criador e não o homem.  

 

 

FRANCISCO DE FÁTIMA 

Irmãozinhos, irmãzinhas, sou Francisco, não tenham medo, estamos aqui porque Nossa 

Senhora deseja que o mundo saiba a verdade que Ela Nos revelou, quando Nossa 

Senhora Nos apareceu, Nós Lhe perguntava-mos: Senhora as guerras vão acabar? E 

Ela respondia-Nos: "Meus filhos, quando os homens se converterem e amarem a Deus, 

as guerras cessarão. Depois Ela disse-Nos que o mundo teria um guia, que haveria de 

revelar tudo o que Nossa Senhora Nos tinha revelado a Nós, João Paulo II era a 

misericórdia de Deus no mundo, mas os homens do poder impediram-no de revelar tudo 

isso, preferiram servir o poder humano, pondo de lado Nosso Senhor. Rezem 

irmãozinhos e irmãzinhas, porque coisas ainda maiores acontecerão, Nosso Senhor 

deseja a salvação de todos, Nossa Senhora implora ao Pai para que nenhuma alma se 

perca, ajudemo-La com a oração, com as penitências, Fizemo-lo e continuamos a fazê-

lo, irmãozinhos, irmãzinhas, acordem, o Terceiro Segredo de Fátima está em acção. 

 

LÚCIA DE FÁTIMA 

Irmãos, irmãs, as autoridades eclesiásticas estão desabando, o medo, o terror irá 

sucumbir sobre eles, irão pagar pela vigarice que fizeram. Nossa Senhora pediu-

Me que revelasse o Terceiro Segredo de Fátima a João Paulo II, que o deveria 

divulgar a todo o mundo, Ele é o Papa inocente, não tem culpa de as almas terem sido 

enganadas. O impacto (bala) que está na coroa de Nossa Senhora em Fátima, foi 

substituído, para destruir as provas, foram responsáveis os mesmos que 

organizaram o assassinato de João Paulo II, o que nunca chegou a acontecer, pela 

vontade de Nossa Senhora. 

Toda a verdade virá ao de cima, até mesmo sobre o Albino Luciani, também ele 

inocente, Ele um mártir, irmãos, irmãs, nem todos têm a coragem de falar disto, mas 

ninguém pode deter Nosso Senhor, que estabeleceu a justiça, porque o Terceiro 

Segredo de Fátima é importante para a salvação da humanidade. 

Rezar pelos ímpios que fazem mal às suas almas, fazendo mal ao seu próximo. Nossa 

Senhora pediu-nos sempre para rezarmos pelos pobres pecadores, e hoje Eu peço-vos a 

vós, rezai e não julgueis, amai e perdoai, sede almas puras porque o mundo não é puro, 

somente aqueles que respeitam a Santa Lei o poderá ser. 

Irmãos, irmãs, em breve, muito em breve voltaremos para vos falar, agora devemos 

ir, cantemos todos juntos mais uma vez, para que o amor, a paz, a serenidade de Nosso 

Senhor e de Nossa Senhora desça sobre vós. 

Nossa Senhora abençoa-nos a todos, em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. 

Nossa Senhora está comigo e convosco. 


